

<b>Anfrage</b> öffentlich	Datum 07.06.2011	Nummer F0103/11
Absender  <b>Fraktion <i>BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN</i></b>		
Adressat  Oberbürgermeister Herrn Dr. Lutz Trümper		
Gremium Stadtrat	Sitzungstermin 23.06.2011	

Kurztitel  Öffnung Gesellschaftshaus
--

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

am Wochenende nach Himmelfahrt fand mit „Ekmagadi“ ein Fest von Magdeburger Kulturschaffenden, Künstlern und Veranstaltern statt. Mehr als zehn kulturelle Vereine der Stadt, die sich zum Kulturschutzbund zusammen geschlossen haben, eröffneten mit diesem Fest die diesjährige Kultur-Sommersaison.

Auch städtische Einrichtungen und Parks waren einbezogen und aus diesem Anlass geöffnet, so z.B. das Gewächshaus, der Gewächshaushof und der Klosterberggarten. Das Gesellschaftshaus, so war der Presse zu entnehmen, blieb trotz der expliziten Nachfrage des Fördervereins Gewächshaus geschlossen.

Lediglich der Eingangsbereich sowie ein Raum für Filmvorführungen konnten genutzt werden und dies auch nur dank des Fördervereins Gewächshaus. Die städtischen Mitarbeiter hatten, z.B. für Führungen von Interessierten, keine Zeit. Vielmehr wurde durch diese noch das ehrenamtliche Engagement der Organisatoren in Frage gestellt.

Wir fragen Sie daher:

1. Warum wurde das Gesellschaftshaus zu diesem Anlass nicht ebenfalls für Besichtigungen und andere Nutzungen geöffnet, auch um damit Werbung in eigener Sache zu betreiben?
2. Warum wurde eine diesbezügliche Anfrage der Organisatoren abschlägig beschieden und wer trägt dafür die Verantwortung?
3. Ist der Oberbürgermeister grundsätzlich daran interessiert, die städtischen Einrichtungen im Rahmen solcher Feste wieder mehr zu öffnen? Wenn nein, welche Gründe gibt es dafür?

Um mündliche Beantwortung der Anfragen in der Stadtratssitzung am 23. 06. wird gebeten.

Thorsten Giefers  
Stadtrat